

BIG ISSUE

Monitoring Penyaluran BLT-DD Desa Buniwangi Berjalan Lancar dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jun 18, 2024 - 14:27



Monitoring Penyaluran BLT-DD Desa Buniwangi Berjalan Lancar dan Kondusif

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Jum'at, 14 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian S.Pd., bersama Babinsa dan Pemerintah Desa Buniwangi, melaksanakan kegiatan monitoring penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) untuk bulan Juni 2024. Acara ini

berlangsung di Aula Balai Desa Buniwangi, Jln Raya Kiara Lawang No. 1 Km 7, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Sebanyak 75 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan sebesar Rp. 300.000,- (tiga ratus ribu rupiah) per keluarga. Kegiatan ini dihadiri oleh Binwas Kecamatan Palabuhanratu, Fikri Defarhanudin S.IP.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, M.H, melalui Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian S.Pd., menyampaikan pesan kamtibmas dan memperkenalkan diri kepada warga masyarakat Desa Buniwangi. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Rustian menekankan pentingnya komunikasi, silaturahmi, dan kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di Desa Buniwangi.

“Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, kita bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di desa ini,” ujar AIPDA Rustian.

1. **Meningkatkan Komunikasi:** Pentingnya menjaga komunikasi yang baik antara warga dan petugas keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman.
2. **Kerjasama untuk Harkamtibmas:** Mengajak warga untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desa.
3. **Silaturahmi:** Menjalin hubungan yang harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat desa.

Hasil Kegiatan:

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Penyaluran BLT-DD berjalan dengan tertib dan sesuai dengan protokol yang telah ditetapkan.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, M.H, mengapresiasi kerja sama yang baik antara masyarakat, Babinsa, dan Pemerintah Desa Buniwangi dalam mendukung kelancaran penyaluran BLT-DD ini.